

## ¡EL AGUA Y NUESTROS DERECHOS EN PELIGRO!



Estimades:

Desde las asambleas territoriales en defensa del ambiente, organizaciones sociales, políticas y compañeros que todos los días le ponemos el cuerpo para defender la vida, invitamos a participar de los próximos encuentros para defender el agua de nuestro país, impulsando y difundiendo la campaña **FUERA MEKOROT**, que sin duda requiere del esfuerzo solidario y coordinado de todos los territorios involucrados.

De un tiempo esta parte somos testigos del desembarco en Latinoamérica de la **empresa estatal de aguas israelí Mekorot** Israel National Water Co, presentada por los gobiernos como la solución a la crisis hídrica que atravesamos, crisis provocada en gran medida por modelos productivos que agotan nuestras vidas y la naturaleza, hoy agravada por el cambio climático.

Aquí en Argentina, por intermedio del **Ministro del Interior de la Nación, Eduardo de Pedro, 7 provincias ya tienen firmados convenios con Mekorot: Santa Cruz, Río Negro, Mendoza, San Juan, La Rioja, Catamarca, Formosa**, principalmente para el diseño de su Plan Maestro de gestión del agua. El intermediario es el **Consejo Federal de Inversiones (CIF)**, organismo autónomo que depende de las provincias, sin obligación de rendirle cuentas más que a sus propias autoridades.

Hoy directivos de la empresa recorren nuestras provincias recogiendo información estratégica respecto a nuestras principales fuentes de agua, diseñando proyectos a futuro sin la más mínima participación ni consulta a la población. Por distintas vías estamos tratando de que se nos brinde información respecto a todo este proceso por ahora no hemos tenido grandes resultados.

No sólo nos alarma esta falta de transparencia y participación, quienes conocemos a Mekorot estamos al tanto de su política de mercantilización que incluye violaciones de derechos del agua y de ejercer un régimen de apartheid contra el pueblo palestino. Sabemos que Mekorot viene por nuestro derecho al agua y que como ya lo hemos hecho en Chubut y Mendoza, al agua la defendemos con nuestra movilización. La banca del **Frente de Izquierda (FITU)** presentó en la Cámara de Diputados un pedido de informe al Poder Ejecutivo y convoca a una **Audiencia Pública el 14 de julio** que servirá para ampliar nuestra lucha.

Necesitamos difundir y unir esfuerzos para defender nuestra soberanía sobre el agua.

**Los invitamos a sumarse en los siguientes encuentros:**

- **Viernes 7 de Julio, 11 hs:** Conferencia de Prensa virtual para profundizar sobre el tema.
- **Viernes 14 de Julio, 14.30 hs:** Audiencia pública en el Congreso de la Nación, el FIT- Unidad, junto a la Diputada Romina Del Plá y la Diputada Myriam Bregman. La audiencia tiene una duración de 2 hs. y capacidad máxima para 150 personas. Para participar en forma presencial completar el siguiente formulario: [bit.ly/3XsDLoB](http://bit.ly/3XsDLoB)
- Luego de la audiencia se realizará un encuentro en las calles, entre todos.

**Les esperamos para decir juntas ¡FUERA MEKOROT!**

[www.fueramekorot.org](http://www.fueramekorot.org) - [porelagua@fueramekorot.org](mailto:porelagua@fueramekorot.org)

seguinos en las redes: @fueramekorot

**\*Convocan las siguientes Asambleas y Agrupaciones:**



**el foro**

